

P odemos D ecirlo C laro Territorial Noroeste, siempre la excepción

El PDC es un proyecto de futuro para aunar en una sola cultura empresarial todas las adquisiciones que ha hecho en los últimos años el Grupo Banco Sabadell. Veremos, con el transcurso del tiempo, qué evaluación global merece, pero, inicialmente, nos parece reseñable y plausible que **uno de sus principios básicos sea centrar al cliente como protagonista principal** de nuestra labor profesional.

Sin embargo, observamos cómo, durante el primer semestre, seguimos instalados en viejas y cortoplacistas metodologías que exigen colocar productos indiscriminadamente y a cualquier precio, por encima de las necesidades e intereses de los clientes y utilizando métodos de presión arcaicos, inasumibles e intolerables.

Nos gustaría saber si el PDC es pura y simple propaganda corporativa, o si va en serio y lo que pasa es que, aunque nuestros directivos territoriales hayan pasado los primeros por el PDC, el PDC no ha pasado por ellos y siguen instalados en el pasado.

El método es simple, nos marcan presupuestos altísimos, nos llevan todo el año con la lengua fuera diciendo que vamos mal y, de repente, al final somos los mejores...??? Eso sí, el premio solo lo disfruta la élite, conociendo mundo en magníficos viajes...!!!

Las últimas perlas, Acción Impulso Inversión y Campaña Exprés Reactivación Margen Seguros. Para el resto de Territoriales plazo hasta el 30-6-2014, en la Territorial Noroeste lo mismo pero solo hasta el 30-5-2014.

Esta situación nos está llevando a una presión desmedida, con falta de recursos en las oficinas, con objetivos desproporcionados y exigencia de prolongaciones de jornada sistemáticas. El hartazgo es unánime.

Hace ahora un año hicimos una evaluación de riesgos psicosociales. El resultado fue muy claro, exactamente como esperábamos. ¡Hay riesgos muy elevados, especialmente en las cargas de trabajo! Se deberían haber tomado medidas correctoras pero, un año después, seguimos no igual, peor. **Desde CCOO propusimos una batería de medidas que podrían dar un vuelco a esta situación buscando trabajar mejor** pero la Dirección mantiene una política dilatoria y trilería y sigue mareando la perdiz sin adoptar ninguna

medida que reduzca la carga de trabajo. Esta misma semana hemos presentando un nuevo informe ante la Inspección de Trabajo denunciando esta situación.

Sr. Junceda, como máximo responsable de la Territorial, tenemos que manifestarle, públicamente, que no se nos puede pedir siempre sentido de la responsabilidad a los mismos mientras otros se instalan en la irresponsabilidad exigiendo objetivos asimétricos, unos todo y otros nada, de manera indiscriminada y permanente.

Desde CC.OO defendemos el rendimiento basado en la ilusión, en el ejemplo que tienen que aportar los líderes y en una organización del trabajo moderna, responsable y sostenible.

No podemos aceptar que métodos irresponsables pongan en riesgo la salud de los trabajadores y trabajadoras.

Sr. Junceda, como a Ud., a los trabajadores y a sus representantes, al menos a sindicatos serios y comprometidos como CC.OO., no nos valen solo las buenas palabras, también necesitamos hechos y resultados.

Podemos decirlo más alto pero no más claro.

Oviedo, mayo de 2014

Ficha de afiliación

Enviar a ➔ Comfia-CCOO CPI: 3596

PROTECCIÓN DE DATOS:

Tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenece la empresa en la que trabajes, así como - en todo caso - a la CSCCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es/sindicato/sindicato.html>. La finalidad del tratamiento de tus datos por parte de todas ellas la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado, con las concretas finalidades establecidas en los estatutos. Además de lo indicado tus datos pueden ser empleados por CCOO para remitirte información sobre las actividades y acuerdos de colaboración que se establezcan con otras entidades. Siempre estarás informado en la web de CSCCOO (<http://www.ccoo.es>) de dichos acuerdos y de los datos de dichas entidades. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a CSCCOO con domicilio sito en la C/ Fernández de la Hoz nº 12. 28010. Madrid. Deberá indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un email a lodp@ccoo.es o llamar por teléfono al 917028077.

Fecha.....

Nombre y apellidos

DNI Fecha de nacimiento Teléfono particular

Correo electrónico particular

Dirección

Población Código postal

Centro de trabajo:

Domiciliación bancaria:

Cuenta IBAN: _____

Firma: